



Hoy, en la Comisión de Sanidad y Consumo

Elvira Velasco pide una Agencia del Medicamento con "más presencia" en el acopio de material de protección sanitario

- La portavoz de Sanidad del GPP propone que la Agencia Española del Medicamento realice recomendaciones sobre el material de protección necesario en futuras pandemias, en la senda de la Agencia inglesa
- Recuerda que España fue el país con más profesionales sanitarios contagiados del mundo, que tuvo que ver "con el material de protección que nuestros profesionales necesitaban y no llegaba" a consecuencia del "caos" en su distribución
- "La central de compras asumida por el Gobierno no funcionó y tuvieron que rectificar para permitir que las Comunidades Autónomas restablecieran sus compras", recalca
- Agradece el trabajo realizado por la industria farmacéutica, la distribución y las propias oficinas de Farmacia durante el estado de alarma para que "a ningún español le faltara ningún medicamento"
- Lamenta que la comparecencia de la directora de la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS) en la Comisión de Sanidad no se produjera "durante todo el proceso de alarma"
- Se interesa ante la directora de la AEMPS por si los ensayos clínicos están incorporados en el registro español de estudios clínicos, por la reserva estratégica de medicamentos ante futuras pandemias y por el recorte de 8.000 millones en medicamentos



